

# О современном состоянии борьбы с незаконным оборотом наркотиков в Республике Колумбия

УДК 343.3/.7  
ББК 67.408

**ШЕСТАК ВИКТОР АНАТОЛЬЕВИЧ,**

профессор кафедры уголовного права, уголовного процесса и криминалистики  
Московского государственного института международных отношений (университет)  
Министерства иностранных дел Российской Федерации (МГИМО МИД России),  
доктор юридических наук, доцент (г. Москва)  
*shestak.v.a@mgimo.ru*

В статье автор исследует отдельные вопросы современной практики борьбы с незаконным оборотом наркотических веществ в Республике Колумбия: противодействие культивации, производству и распространению, сбыту запрещенных к обороту наркотиков. Рассматривается эффективность систем и программ, созданных в целях урегулирования проблемы. Анализу подвергнуты сведения государственной статистики, характеризующие как динамику производства наркотических субстанций, так и негативных последствий их потребления.

**Ключевые слова:** наркотики; противодействие обороту наркотиков; Республика Колумбия.

## On the Modern Status of Combating Illicit Drug Trafficking in the Republic of Colombia

**Shestak Viktor A.**

Professor of the Department of Criminal Law, Criminal Procedure and Criminalistics  
of the Moscow State Institute of International Relations (University)  
of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation (MGIMO University)  
Doctor of Law, Associate Professor (Moscow)

In the article, the author explores certain issues of modern practice in the fight against illicit drug trafficking in the Republic of Colombia: countering the cultivation, production and distribution, and marketing of substances prohibited for trafficking. Examines the effectiveness of systems and programs created to resolve the problem. The data on state statistics describing both the dynamics of the production of narcotic substances and the negative consequences of their consumption were subjected to analysis.

**Keywords:** narcotic substances; counter drug trafficking; Republic of Colombia.

---